

0626 / 2010

66 - Bürgeramt
 1. März 2010

740



Fraktion Im Ortsbeirat
 Mainz-Neustadt

Antrag:

Instandsetzung der Rollschuhbahn auf dem Goetheplatz

zur Sitzung des Ortsbeirats am 20.04.10

Der Ortsbeirat spricht sich für die kurzfristige Instandsetzung der Goetheplatz-Rollschuhbahn aus Mitteln des Verfügungsfonds des Bund-Länder-Programms 'Sozial Stadt' aus.

Begründung

Die Rollschuhbahn musste im Winter 2009/2010 erhebliche Frostschäden erleiden. Tiefe Löcher und Furchen machten die Bahn unbenutzbar. Die Frostschäden wurden zwar durch die Wirtschaftsbetriebe Mainz ausgebessert, allerdings sind diese Arbeiten inzwischen obsolet, die Löcher und Furchen sind erneut aufgebrochen. Um die Benutzung wieder zu gewährleisten ist daher eine nachhaltigere Instandsetzung erforderlich. Damit die Kinder die Bahn bereits in diesem Sommer befahren können muss eine schnelle Lösung her. Der Verfügungsfond der 'Sozialen Stadt' hält für solche stadtteilbezogene Maßnahmen entsprechende Mittel bereit.

Christian Gesch /
 [Redacted Signature]